

グループホーム 太陽の丘

~12月の行事予定~

21日(土) ピュッフェ&餅つき会

ふれあい文化祭

11月3日、清武地区で行われた「ふれあい文化祭」に参加しました！今年は入居者様とジュース販売をし「役割」を持って参加することができました。



他にも催し物に楽しく参加され、入居者様一人ひとりの興味・関心を知る機会になりました。地域住民の方々と楽しい時間を過ごすことができました。地域の皆様ありがとうございました！

芋掘り

11月はホームの畠で「芋掘り」をしました。

昔からの経験を活かす機会ともなり、季節を実感できる芋掘りとなりました。

採った芋は焼き芋として皆で美味しく頂きました(^▽^)/



清武町 黒坂

~12月の行事予定~

25日(水)	誕生会
27日(金)	餅つき
毎週水曜	クラブ活動

12月は「師走」とも言われるよう駆け抜けるように月日が過ぎていきます。年末年始の準備等で忙しくなると思いますが、風邪などひかないよう暖かいものを食べて、体調管理に気を付け過ごしていきたいですね。



介護老人保健施設 サンヒルきよたけ

全国老健大会

11月14日～15日に岐阜県で開催された第35回全国老人保健施設大会に、当施設より5名参加させていただきました。入所係介護職の佐藤と下村が、「聴覚障害の方に対するコミュニケーションの図り方について」という題で発表させていただきました。発表を通して九州老健大会とは違う緊張感や気付き、学びを得る事が出来ました。今回の全国老健大会で得た知識を発信し、よりよい日々のケアに繋げていけたらと思います。



お楽しみ会

11月6、13、20日の3日間に気分転換もかねてドライブを企画させて頂きました。3日間とも良く晴れてドライブ日和！利用者様も久しぶりに施設の外に出る事ができ、「嬉しいわ」「外は気持ちが良いね」等たくさんの方がお言葉を頂きました。場所によってはコスモスやヒマワリが咲いていて、とてもきれいでした！

また、ドライブを企画して一緒に清武の町並みを散策できればと思います(^▽^)/ドライブに行けなかった利用者様はテラスに出て日向ぼっこをして頂きました。昼間は頭にタオルを巻かないと暑いぐらいですね…♪寒暖差が激しくなる季節ですが体調管理に気を付けていきましょう！

